



## **Empresas**

## Gómez de Diego destaca el carácter pionero e innovador de ACORDE y su capacidad para atraer talento joven

- La delegada del Gobierno participa en el acto de conmemoración del vigésimo quinto aniversario de la empresa, puntera en el sector de las telecomunicaciones
- "Tenemos en nuestra tierra un gran talento, y ACORDE es una muestra de ese tejido productivo que aporta un gran valor añadido", ha afirmado

Santander, 23 de Abril de 2024.- La delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego, ha manifestado hoy el "orgullo" para Cantabria de contar con una empresa como ACORDE, de la que ha destacado su carácter pionero, su apuesta por la innovación, su reconocimiento internacional y su capacidad para atraer y retener talento joven.

"Hace 25 años se constituyó esta empresa puntera que ha seguido creciendo e innovando, y que ha demostrado ser capaz de desarrollar productos y prestar servicios al más alto nivel tecnológico, contribuyendo a aumentar la competitividad de Cantabria y la autonomía estratégica y tecnológica de España", ha afirmado.

Gómez de Diego se ha manifestado así durante el acto conmemorativo de los 25 años de trayectoria de la empresa en el sector de las telecomunicaciones, especialmente en los ámbitos de Espacio y Defensa, donde ACORDE ha establecido un modelo de innovación y desarrollo tecnológico puntero.

Con presencia en 20 países, la delegada ha incidido en la "elevada experiencia en proyectos internacionales" de ACORDE y ha mostrado su confianza en el tejido empresarial de Cantabria, "innovador, fuerte y con capacidad de atracción".

En su intervención, Gómez de Diego ha rememorado su visita a la empresa hace un año -durante su etapa como consejera en el Gobierno regional, con motivo de su participación en el programa INVESTIGO-, y conoció de primera mano "el

CORREO ELECTRÓNICO gabinete prensa.cantabria@correo.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes Notas de Prensa (mpt.gob.es)

AVDA.CALVO SOTEO, 25 39002 - SANTANDER









nivel, la complejidad, la profesionalidad, la solvencia y también su espíritu emprendedor".

"Tenemos en nuestra tierra un gran talento, y ACORDE es una muestra de ese tejido productivo que aporta un gran valor añadido y lleva a cabo proyectos internacionales, innovadores y de primerísimo nivel", ha remarcado.

Finalmente, además de trasladar la enhorabuena a la empresa y desearle éxito en el futuro, la delegada ha reiterado el compromiso del Gobierno de España por impulsar el cambio de modelo productivo, la innovación y la transformación digital.